

Zwei Jugoslawen in Lenzburg geflüchtet - in Winterthur wieder verhaftet

Mit Seil über Mauer verschwunden

-hf- Mit aktiver Hilfe von aussen sind am frühen gestrigen Montagabend am helllichten Tag zwei Jugoslawen aus der Lenzburger Strafanstalt über die Mauer verschwunden. Nur etwa zwei Stunden später konnte die Zürcher Polizei nach einer Verfolgungsfahrt die Ausbrecher und ihre Helfer - darunter anscheinend auch eine Frau - in Winterthur-Ohringen verhaften. Dieser schnelle Fahndungserfolg war nur dank einem aufmerksamen Lenzburger möglich gewesen. Kurz nach 18 Uhr hatte er einen Renault Fuego mit deutschen Kontrollschildern hastig von der Strafanstalt wegfahren sehen und sich die Nummer des verdächtigen Wagens notiert. Die beiden Jugoslawen sind vermutlich mit einer von aussen zugeworfenen Strickleiter oder einem Seil über die Mauer geklettert. Beide - einer 24-, der andere 29jährig - sind Schwerekriminelle. Der eine wartet wegen eines bewaffneten Überfalles auf seine Verurteilung, der andere sitzt wegen schweren Diebstahls in Lenzburg.

Vlkanovic Simeun TN 61
Kunic Zijad TN 415